



Rafael se unió a la firma en 1991, y se incorporó como socio en 2004. Actualmente dirige las áreas de práctica administrativa, laboral migratoria; es el presidente actual de la Junta Directiva de la Firma. Es abogado experto en materia laboral, migratoria, administrativa, de contratación pública y de litigios. Ha asesorado a las empresas de energía y de telecomunicaciones más importantes de la región entre las que se encuentran ENERGUATE, Ufinet, InstalCobra y Gas Natural Fenosa.

Agencias, publicaciones y directorios legales internacionales como Chambers & Partners, The Legal 500, Latin Lawyer y IFLR1000 lo han le destacan entre los mejores abogados del país, especialmente en materias administrativas y de energía. También fue condecorado con la cruz oficial de la orden de mérito civil por el Rey de España, Juan Carlos I, en el año 2014.

Es el Presidente de la Cámara Oficial de Comercio de España de Guatemala y de la Asociación de Cámaras de Comercio Binacionales de Guatemala. Ha sido miembro de varias asociaciones gremiales, cámaras de comercio y fundaciones, así como integrante de consejos de administración de empresas importantes en las industrias de tecnología, la energía y telecomunicaciones. Ha sido profesor de derecho en la Universidad Francisco Marroquín, su alma mater.

Rafael Briz

Socio

Guatemala

rbriz@mayora-mayora.com

+502 2223 6868



Formación Académica

MAESTRÍA EN DERECHO MERCANTIL Y DIRECCIÓN DE EMPRESA UNIVERSIDAD FRANCISCO MARROQUÍN, GUATEMALA	2002
ESTUDIOS EN DERECHO ROMANO Y PRAXIOLOGÍA UNIVERSIDAD FRANCISCO MARROQUÍN, GUATEMALA	2002
LICENCIATURA EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES UNIVERSIDAD FRANCISCO MARROQUÍN, GUATEMALA	1994

Áreas de Práctica

- Derecho Administrativo
- Derecho de Contratación Pública
- Derecho Laboral
- Litigios
- Derecho Migratorio

Reconocimientos



Casos Representativos

Rafael Briz ha sido el abogado encargado de asesorar a algunas de las más grandes compañías en la industria de energía, construcción, telecomunicaciones e infraestructura tales como ENERGUATE, la distribuidora de energía más grande en Centroamérica.

Asimismo, ha apoyado en la asesoría legal de algunas de las inversiones más grandes en Guatemala en proyectos de construcción de carreteras, edificios y torres de telecomunicación. Ha asesorado a clientes en demandas laborales y recursos administrativos. Por último, ha asesorado a nivel laboral y migratorio a compañías locales y extranjeras con operaciones en Guatemala.